

■ SANTA MARTA DE TORMES

Más de 50 calles lucirán una imagen renovada a partir del próximo año

El Ayuntamiento ya ha firmado el contrato para iniciar las obras por 400.000 euros
 ■ Permitirá renovar el pavimento de viales del casco urbano, Aldebarán y La Fontana

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha adjudicado el proyecto de pavimentación que permitirá mejorar los viales que presentan un estado más deteriorado para así completar el plan de renovación integral del municipio, tanto del casco urbano como de las urbanizaciones.

Tras la firma del contrato entre el alcalde, David Mingo, con la empresa adjudicataria, las obras, que cuentan con un presupuesto de 400.000 euros, comenzarán en las próximas semanas para acometer el arreglo de más de medio centenar de calles durante un plazo de cuatro meses. Se prevé que estén terminadas para principios del próximo año. La mayoría de los trabajos se desarrollarán en distintas zonas del casco urbano, que suponen el 60% de las actuaciones previstas con el acondicionamiento de una treintena de vías, y el resto corresponderán a las urbanizaciones de Aldebarán y La Fontana.

En este sentido, el primer edil asegura que con esta actuación integral se pretende poner fin a los problemas derivados del deterioro del pavimento por el uso continuado y el paso del tiempo. Una situación que provoca fisuras o grietas en el asfalto y al dañar la superficie hace que surjan los problemas con la creación de baches y la filtración de agua en las capas inferiores del firme y genere molestias en el tráfico. "El pavimento de estas calles presenta una serie de deterioros producto del paso del tiempo, que se agrava con las recientes actuaciones de renovación de tuberías llevadas a cabo en alguna de ellas, lo que da lugar a la degradación total,



El alcalde y el responsable de la empresa adjudicataria, ayer en la firma del contrato. | ENE

LOS DATOS

Sellado de fisuras

En las avenidas Soria, Asturias, Segovia, Burgos, Zamora, Valladolid, Palencia y Salamanca, situadas junto a la zona de Los Paúles y paralelas a la autovía, se realizará una pavimentación integral del tramo afectado. Además, por las características del pavimento y su estado actual, se procederá al sellado previo de fisuras, con una mezcla asfáltica de aplicación en caliente para conseguir la estanqueidad de las grietas, evitar su evolución y transmisión a nuevas capas de rodadura.

Otras mejoras

Entre otras obras de acondicionamiento que se acometerán están la reposición de las bandas de aparcamiento de la urbanización Aldebarán y los trabajos para concluir el carril bici iniciado en la avenida de Los Padres Paúles, se actuará en tramos de acerado y en el carril bici de conexión con el existente, se señalizará y balizará en las zonas comunes.

lo que provoca una circulación incómoda y una aceleración del deterioro del firme cada vez mayor", insiste Mingo.

Por estos motivos el alcalde reconoce: "Las obras que se proyectan consisten básicamente en un acondicionamiento de las zonas de firme que se encuentran cedidas o claramente deterioradas, que serán demolidas y donde se colocará una nueva capa de hormigón sobre la que irá otra de rodadura".

Las actuaciones concluirán con la señalización horizontal y vertical, para sustituir y reforzar la existente y dejar completada la imagen de estos viales.

■ CARBAJOSA

Actuaciones culturales y de magia para los mayores del municipio

El 'I Festival de Magia 13.71' de Carbajosa llegará esta mañana a los mayores de la localidad con una doble sesión para que también puedan disfrutar de las actuaciones culturales que se organizan. De esta manera, y con el objetivo de integrar a toda la población en las actividades, desde la Concejalía de Cultura se han organizado dos espectáculos que tendrán lugar a las 11:30 horas en la residencia con Pedro Majo, y a las 12:30 en el hogar con Miguel de Lucas. | ENE

■ ALDEATEJADA

Los actos del verano solidario de CGB llegan el día 20 a la localidad

La empresa CGB, a través de su obra social, llevará las actividades de su verano solidario el día 20 a la localidad de Aldeatejada. Concretamente se trata de un divertido espectáculo de cuentacuentos y magia dirigido especialmente a los niños que comenzará a las 20.00 horas. Las actividades del verano solidario, que se han celebrado en varias provincias, ya han pasado este verano por localidades salmantinas como Santa Marta o Parada de Arriba. | ENE

■ CABRERIZOS

La IV Escuela de Verano se prolongará hasta el próximo día 23

La cuarta edición de la Escuela de Verano 'Los buscadores de lo desconocido' ha iniciado su andadura en Cabrerizos de la mano de Fernando Saldaña y Carioca. Una programación dirigida a niños de 4 a 12 años y que incluye una amplia oferta formativa, cultural, lúdica y de ocio para que los niños puedan demostrar su creatividad, habilidades y desarrollo a través de las actividades que realizan en las instalaciones del Centro Cultural Municipal. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Cheque solidario para el Centro 'Ave María'

El alcalde, David Mingo, y la edil de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, acompañaron al presidente de Valdelagua, Miguel Martín, a entregar al Centro Materno Infantil 'Ave María' los 1.700 euros recaudados en las comidas solidarias de las fiestas. | ENE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Fiesta infantil de la Escuela de Verano

Los más pequeños de la Escuela de Verano de Monterrubio de Armuña celebraron una fiesta, con disfraces incluidos, para celebrar el compañerismo, la amistad y lo bien que se lo pasan en las actividades que se organizan durante las mañanas. | ENE